

## Con himno interpretado por Myriam Hernández, Teletón lanza su campaña 2025: Evento solidario será el 28 y 29 de noviembre

Bajo el lema “Tu corazón, es el corazón de la Teletón”, este viernes se lanzó la campaña 2025 del evento solidario, que tendrá lugar el 28 y 29 de noviembre próximo. En la oportunidad estuvieron presentes varios rostros televisivos y, por supuesto, Mario Kreutzberger, Don Francisco, quien llamó a participar para superar la meta alcanzada en 2024 de \$40.502.617.946. “Durante 47 años la Teletón ha sido un orgullo compartido (...) Queremos seguir creciendo, ampliando la edad de atención y llegando a más personas. Por eso, lo que hagan quienes nos escuchan y nos ven es fundamental: juntos podemos volver a cruzar la meta y vivir, una vez más, ese gran momento en que todo Chile late como un solo corazón”, afirmó el animador.



simismo, durante el lanzamiento de la campaña 2025, la cantante Myriam Hernández interpretó el himno oficial titulado “Tu corazón”. “Para mí, cantar este himno y cerrar el año con esta grabación es muy significativo”, sostuvo Hernández, quien ha tenido un año repleto de éxitos, entre ellos su presentación en el Festival de Viña -donde fue reconocida con la Gaviota de Platino- y el histórico concierto que realizó en el Estadio Nacional en mayo pasado, convirtiéndose así en la primera mujer chilena en presentarse en solitario en el recinto de la comuna de Ñuñoa.